



Mehr als 640 Mädchen und Burschen gingen beim Schülerlauf an den Start.

Foto: Lauringer



Bürgermeisterin Regina Schrittwieser (li.) mit Michaela Altendorfer. Lauringer

## Herzlauf-Debüt in Krieglach

**Krieglach.** Unter dem Titel „Achte auf dein Herz und laufe für meins“ ging in Krieglach die steirische Premiere des Herzlaufs über die Bühne. Mit mehr als 640 Kindern beim Schülerlauf und rund 360 Teilnehmern am Hauptlauf konnten sich die Organisatoren über ein großes Starterfeld freuen. Mit ihrem Nenngeld und freiwilligen Spenden unterstützten die Läufer und Nordic Walker

den Verein „Herzkinder Österreich“, der derzeit mehr als 4000 Familien mit von Herz-Kreislaufkrankungen betroffenen Kindern betreut. Besonderen Dank sprach Präsidentin Michaela Altendorfer der Gesellschaft „Kinderpatenschaft Österreich“ aus, von der sie anlässlich des Herzlaufs einen Spendenscheck in der Höhe von 10.000 Euro entgegennehmen durfte.